

日野小学校だより

令和4年度
須坂市立
日野小学校
R4・4・15 No.2

1学期始業式 校長先生のお話

去年一年間で皆さんは、たくさんのつながりを創ってきました。たくさんの友達とつながってきました。グラウンドで遊んだり、教室で遊んだり。一緒に影を創ったり、一緒に考えたり。

すごろくをしたり、雪だるまを創ったり。

タブレットを使っていろいろ調べたり、稲刈りもしました。

友達と一緒に遊んだり学習するって楽しいですね。

今日から日野小学校の一学期が始まります。学年が一つ上がり、新しい友達とつながります。新しい先生ともつながります。

もしかしたら、先生も友達もみんな同じ、というクラスもあるかもしれませんが、一つ学年が上がると、今までとは違った友達と仲良くなれますよ。

今日から新しいスタートです。1年生が50人、入学してきます。1年生に優しい、お兄さん、お姉さんになりましょう。そして、自分を大切に、友達も大切にできる人になっていきましょう。

ここはどこか分かりますか？日野保育園の向こう側、西側を流れているみや川(がわ)です。春休み中に川の底にたまった泥を取り除く作業がありました。泥がなくなったので、今までよりも深くなっています。雨で水が多くなっている日など気をつけてくださいね。線路、踏切、車がたくさん通る道もありますね。大切な自分の命を守る行動をしていきましょう。

そして、みんなが楽しく生活していくことのできる日野小学校を創っていきましょう。それでは、これから令和4年度の日野小学校の先生方を紹介します。それぞれの教室でビデオを流してください。

【今年の1学期始業式は、教室でオンラインでの式でした。担任発表はあらかじめ録画しておいたビデオを流しました。】

つながり



今日(きょう)からスタート

1年生(ねんせい)50人(にん)

↓
じぶんを大切(たいせつ)に

↓
ともだちも大切(たいせつ)に



つながり

新(あた)しい友達(ともだち)

とのつながり

新(あた)しい先生(せんせい)

とのつながり



1年生のみなさん、よろしくお祈いします

50人の1年生が元気に入りました。さっそく学校の中を探検し、いろいろな物を見つけてニコニコ笑顔です。給食も始まり、少しずつ小学校の生活のペースをつかんできています。13日には、児童会の「1年生を迎える会」を行いました。各教室から送られるメッセージに、画面に向かって嬉しそうに手を振る1年生でした。



入学式 児童会長 上條 碧 さんのお話

1年生の皆さんご入学おめでとうございます。今日はぼくから日野小学校のおすすめの場所を2つ紹介します。

1つはアクアワールドです。アクアワールドには、いろいろな魚がたくさんいます。お絵かき大会もあるのでぜひ参加してください。二つ目は広い中庭です。中庭には自然がいっぱいです。困ったことがあったら僕たちお兄さん姉さんに何でも聞いてください。明日からはいよいよ楽しい小学校の生活が始まります。安全に学校に登校し楽しく過ごしましょう。

新学期の子どもたちの様子から



お花見給食を楽しみました



避難訓練 全校が真剣に取り組みました

いじめのない学校に

「いじめ防止対策推進法」では、「いじめ」を「児童生徒に対して、当該児童生徒が在籍する学校（※）に在籍している等 当該児童生徒と一定の人的関係にある他の児童生徒が行う心理的又は物理的な影響を与える行為（インターネットを通じて行われるものを含む。）であって、当該行為の対象となった児童生徒が心身の苦痛を感じているもの」※小学校、中学校、高等学校、中等教育学校及び特別支援学校（幼稚部を除く。）

と定義しています。日野小学校では、毎日の学校生活の中で、『一人の子どもを、全員の職員で見守り育てる』ことを大切に、一人ひとりの様子をしっかりと捉え、安心して学べる学校を目指していきたいと思えます。

保護者の皆様におかれましては、少しでも心配なことやお気づきになったことがあったら、すぐに学校職員に教えてください。協力して一緒に子どもたちの成長を応援していきたいと思えます。

よろしく願います。

保護者の皆様へ

（１）欠席連絡フォームについて

昨年２月より、欠席や遅刻・早退の連絡は、連絡ノートや電話ではなく、オクレンジャーの欠席連絡フォームを使っています。ご協力いただきありがとうございます。

来週から、「**Ver. 3**」の方で、**入力をお願いします。** 欠席の理由について、状況を入力していただくようになります。引き続きよろしくお願いします。

（２）学校付近の道路について

学校北の道路は交通量はさほど多くはありませんが、プール脇の見通しが悪く危険があります。学校に車でお越しの際は、校門から入り体育館前に駐車できますが、校門付近で遊んだり活動している児童がいますのでスピードを落とし徐行運転をお願いします。また校門前の茶色く色づけされたゾーンは駐車禁止です。お迎えに来られたときなどご注意ください。



駐車禁止ゾーン

